

コミスクだより

No.8



かほく市立七塚小学校
校長 坂本 由紀子
CN 澤野 真由美



左義長

1 月 15 日(火)

地域の鎮火祭を兼ねての左義長ということで、朝早くからおやじの会と地域の方が準備をしてくださいました。

手慣れた手つきで、子ども達の書き初めや地域のしめ飾りを燃やせるよう組み立てていただきました。長休み、子ども達とともに祈願しながら左義長を行いました。校長先生が点火するとすぐ火がまわって空高くけむりが上がり、子ども達は歓声をあげて炎に見入っていました。

消防団の皆さんには 子ども達が教室に入ってから、消火まで見守っていただきました。今年はお天気にも恵まれ地域の方にもたくさん来ていただき、ありがとうございました。



お手伝いいただいた地域の方々です。





百人一首かるた大会の練習

12月から何回もかほく市少年愛護センター愛護指導員の中嶋正昭さんが、百人一首の指導に来てくださいました。中嶋さんの朗々たる声に、子ども達も百人一首の世界に引き込まれて、真剣に取り組みました。かるた大会は、今月20日（日）、地区対抗で行われ、団体で木津地区よつば子ども会Dが2位 松浜地区みどり子ども会が4位、個人戦では木津地区よつば子ども会の増田美波さんが3位に輝きました。



4、5年生 箏の鑑賞と体験 1月21日(月)

高松にお住まいの箏奏者 川守雅楽伎さんにお越しいただき、4・5年生で箏の演奏鑑賞、5年生は箏の演奏体験もしました。川守さんの演奏にはみんなが聴き入り、お弟子さんで5年生の能戸梓沙さんと気谷水萌さんが加わっての連弾もとてもすてきでした。体験では「さくら さくら」を全員が弾けるように練習しました。

